

## Journée mondiale du malade



M. l'abbé François Baril accompagné de S. Anna Gallant fidèle bénévole rendue auprès du Père pour veiller sur le SASMAD.



S. Madeleine Saint-Michel, fondatrice du SASMAD  
Mgr Christian Lépine fervent supporteur du SASMAD,  
M. l'abbé Claude Fournier premier curé impliqué au  
SASMAD et M. André Dupré directeur du SASMAD



Onction des malades

Chaque année, le 11 février ou près de cette date, en la fête de Notre-Dame-de-Lourdes, nous soulignons la Journée mondiale du malade. Une célébration qui a un sens tout particulier car elle s'inscrit au cœur de notre mission. Pour le service SASMAD, c'est en effet un temps privilégié pour prier avec et pour les malades qui reçoivent nos services ainsi que pour tous ceux qui comptent sur nos prières.

Tous sont invités dans l'église adjacente à nos bureaux. Notre prière est soutenue par les laudes et un chapelet animé en différentes langues. Le sacrement du pardon et le sacrement du malade sont offerts par plusieurs prêtres amis du SASMAD.

Pour clôturer cette merveilleuse journée, notre archevêque Monseigneur Christian Lépine nous invite à participer à la célébration de l'Eucharistie qui se poursuit dans un climat fraternel de retrouvailles, en début d'après-midi. Rassemblés pour partager une soupe chaude bien appréciée, recette de notre directeur André Dupré tous profitent de cette rencontre pour échanger leurs impressions, des nouvelles et des expériences.